

*Katharina Schaaf*  
Su schwätzte mir

**Festspill „Rheinland-Pfalz“**

■ Von Katharina Schaaf



Rheinland-Pfalz, noh'm Kreeg gebore,  
stellt am Woch-ENN sich vur.  
Scheenes Land, noch jung an Johre,  
doch et hat en ahl Kultur!

Kowelenz an Rhein on Mussel,  
wurd' zor Feststadt auserkor.  
Suwat nennt mer „Gleck on Dussel“.  
datt passiert net jedes Johr.

Drei Daach wierd ons Land gefeiert,  
urwüchsig on kulturell.  
Stadt on Dorf wierd ahngeheuert –  
zo demm Fest an Ort on Stell.

Es datt net en scheen Kulisse  
fier datt Festspill „Rheinland-Pfalz“?  
Ehrenbreitstein, die zwai Flüsse!  
Macht Euch doch mo off die Walz!

Denn et lohnt sich ahnzogucke,  
wat ons Weinland präsentiert.  
Rewesaft kann mer do schlucke –  
von demm Sonneschein prämiert.

Och dä Festzoch net vergesse –  
Sonndachmeddach 13 Uhr!  
Leitcher, wollt Ihr noch mie wesse,  
dann gieht off Entdeckungstour!

■ Dieses Mundartgedicht schrieb Katharina Schaaf zum ersten Rheinland-Pfalz-Tag 1984. Damals fand ein Mundart-Nachmittag auf der Studiobühne des Mittelrhein-Museums große Beachtung. Koblenzer Mundart-Interpreten wie Ewald Fischbach (†), Peter Dommermuth (†), Karl Rosenbaum (†), Manfred (†) und Gaby Dötsch sowie Katharina Schaaf selbst begeisterten dabei das Publikum.

14.6.2003  
Rheinland-Pfalz-Tag in Koblenz